



Réf. V1720SJ

7 600 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa Belle Epoque d'environ 325 m² sur un terrain d'environ 2.500 m², vue mer panoramique mer et sur Monaco.Elle se compose d'une villa Principale à rénover intérieurement tout étant déjà en état brut, un studio indépendant, des dépendances, un vaste toit terrasse, un spa complet avec sauna, hammam, jacuzzi et douche.Pour compléter cette propriété, une piscine à débordement vue mer, un très grand garage et un espace ascenseur prévu dans la villa.Bien que la villa nécessite une rénovation complète à l'intérieur, elle offre la possibilité d'une transformation spectaculaire, permettant aux ...

villa Belle Epoque of about 325 m² on a land of about 2.500 m², panoramic sea view and on Monaco .It consists of a main villa to be renovated inside, an independent studio, outbuildings, a complete spa with sauna, hammam, jacuzzi and shower.To complete this property, an overflowing swimming pool with sea view, a large garage and an elevator space provided in the villa.Although the villa requires a complete renovation inside, it offers the possibility of a spectacular transformation, allowing the next owners to shape the villa of their dreams according to their preferences and personal style.

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

